



- 2月2日～4日、ネパールのラムチャンドラ・ポーデル大統領夫妻が実務訪問賓客として訪日。
- 天皇皇后両陛下との御会見、高市総理との会談、堀井副大臣主催レセプション等を実施。
- 本年の日ネパール国交樹立70周年に際し、両国の友好関係を更に深化させることを確認。

1 高市総理との会談（3日）

- ◆ 高市総理から、日ネパール外交関係樹立70周年を機に二国間関係を一層強化していきたい、ネパールの安定は日本にとっても、地域全体の安定を確保する上で重要であり、日本として**引き続きネパールの民主主義の定着を後押しし、同国の発展に協力していく旨述べた上で、両国の友好関係の更なる深化を確認。**
- ◆ ポーデル大統領からは、ネパールの安定と発展における日本の**これまでの支援に謝意が述べられた。**



「ポーデル・ネパール大統領との会談」（首相官邸ホームページ）
(<https://www.kantei.go.jp/jp/104/actions/202602/03nepal.html>)
の画像を外務省にて加工して作成

2 堀井副大臣による表敬・記念レセプションの開催（2日）

堀井副大臣は、ポーデル大統領への表敬に加え、**日ネパール外交関係樹立70周年・ポーデル大統領訪日記念レセプション**を主催。



- ◆ ポーデル大統領夫妻を主賓とし、ロックバンド「ゴダイゴ」や登山家・竹内洋岳氏を含め、ネパールとゆかりのある**両国関係者等約130名が出席。**
- ◆ 堀井副大臣は、挨拶の中で、ポーデル大統領夫妻の訪日を歓迎するとともに、強固な日ネパール関係の発展における両国の関係者の貢献に謝意を表明し、**両国関係の次の70年に向けて共に取り組んでいきたい**旨述べた。

